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長野県手をつなぐ育成会　

本人部会　

2012-１  

総会が開かれましたa';yD

　　　がつ　　 にち   ど　　ながのけんしょうがいしゃふくし

　７月 14 日（土）長野県障害者福祉センター・サンアップルにお
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　へいせい　　ねんどそうかい　ひら

いて「チャレンジながの」平成 24 年度総会が開かれました。
　そうかい　　　けんないかく　　　　　　　　　　　　めい　かいいん　　　　　　　　　　あつ

　総会には県内各ブロックから 57 名の会員のみなさんが集まり、
　 かいかいぎしつ　　　　　　　　こだいらたかしかいちょう　　　　　　　　　　　ぎちょう　つかだとし

２階会議室において、小平隆会長のあいさつのあと、議長に塚田俊
ひで　　　　せんしゅつ　　　　　いか　　　ぎじ　　　　　　　　　　　　　  ていあん　　　　しょうにん

英さんが選出され、以下の議事についてそれぞれ提案され、承認さ

れました。

 ぎじ　　　へいせい　 ねんどかつどうほうこく

議事１　平成23年度活動報告
 ぎじ　　　へいせい   ねんどかいけいほうこく

議事２　平成23年度会計報告
 ぎじ　　　やくいん　かいせん

議事３　役員の改選
 ぎじ　　　へいせい　 ねんどかつどうけいかく

議事４　平成24年度活動計画
 ぎじ      へいせい　 ねんどかいけいよさん

議事５　平成24年度会計予算

そうかい　ようす

総会の様子です

そうかい　　ひら



ちゅうしょく　　　　　　　　　　ごご　　　　　　　　　　　　　　　　　　こうりゅうかい　　ひら

昼食をはさんで午後にはダンスによる交流会が開かれました。
　　　　　　　 しどう　　　　　　　　　　　　　　　　　 むらさきまい

ダンス指導はダンスチーム・紫季舞のみなさんです。
ちゅうしょく あと　　 はら　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 うんどう             

昼食の後の腹ごなしにはちょうどいい運動かな…
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 いっしょうけんめい　　　

でもチョットムズカシイ…それでもみんな一生懸命
あせ　　　　　　 ちょうせん

汗だくで挑戦していました。
　　いいだし　　　　　 さんか　　　　　すがぬま　さき　　　　　　　　あせ　　　　　　　　　　　　　　 

飯田市から参加した菅沼佐妃さんも汗をかきながら
 むずか　　　　　　　　 たの　　　　　　　　 はな

「難しいけど楽しい」と話してくれました。

昼食をはさんで午後にはダンスによる交流会が開かれまし

たたたたた。

　　　　　　 しどう　　　むらさきまい

ダンス指導の紫季舞のみなさん
ひだりはし　すがぬま　さき

左端が菅沼佐妃さんです
とお　　　　おど

通して踊ってみます
…やっぱりムズカシイね

そうかいしゅうりょうご ひ　　 つづ　　　　 おんがく　　こうりゅうかい　　　 もよお

総会終了後引き続き“音楽の交流会”が催されました。
　ながのし　　　　みやがわなおこ　　　　　　　　　しもいな　　　　まつおか　えみこ　　　　　　　　　さんか

長野市の宮川尚子さんや下伊那の松岡栄美子さんも参加し
とも　　　　　 　　　　　　　 うた　　 うた　　　　たの

共に、みんなで歌を歌って楽しみました。
　　　　　　　　　　　　　　　こうりゅうかい　　　　　　　　　さんか

またこのような交流会があれば参加したいとのことでした。

ねっしょう　　　　みやがわなおこ

熱唱する宮川尚子さん
たの　　　　　　　　うた　　まつおか　えみこ

楽しそうに歌う松岡栄美子さん
ぜんいん　　がっしょう　たの

全員で合唱…楽しいね
えんそう

演奏はドリームワークスのみなさん
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